

Penarikan Mahasiswa Magang : Menjembatani Dunia Pendidikan dan Industri

Kamis, 1 Agustus 2024 / Tim Humas STMIK Sinar Nusantara



STMIK Sinar Nusantara, melalui program magang mandiri, dengan bangga mengumumkan acara penarikan mahasiswa magang yang telah sukses menyelesaikan masa magangnya di PT. Tiga Serangkai Pusataka Mandiri.

Program magang ini merupakan bagian dari komitmen STMIK Sinar Nusantara untuk menjembatani dunia pendidikan dan industri, memberikan pengalaman nyata kepada mahasiswa dalam lingkungan kerja profesional. Selama 5 bulan, para mahasiswa telah mengaplikasikan pengetahuan akademik mereka dalam situasi praktis, mengembangkan keterampilan, serta membangun jaringan profesional yang berharga.

Ketua STMIK Sinar Nusantara, Eny Rahma Zaenah, SE, MM menyatakan, "Kami sangat bangga dengan pencapaian para mahasiswa magang kami. Mereka telah menunjukkan dedikasi dan profesionalisme yang tinggi, serta berhasil membawa nama baik STMIK Sinar Nusantara di mata industri. Kami berharap pengalaman ini akan menjadi bekal berharga bagi mereka dalam menghadapi tantangan di dunia kerja."

Acara penarikan mahasiswa magang ini akan dihadiri oleh para pimpinan industri, dosen pembimbing, serta mahasiswa. Selain penarikan resmi, acara ini juga akan diisi dengan sesi sharing pengalaman dari para



mahasiswa magang, serta pemberian sertifikat sebagai bentuk apresiasi atas kerja keras mereka.

Erpan Zaenudin, SP, Manager dari PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri menyatakan, “Kerjasama dengan STMIK Sinar Nusantara telah memberikan kami kesempatan untuk mendapatkan talentatalenta muda yang berpotensi. Kami sangat terkesan dengan etos kerja dan keahlian yang ditunjukkan oleh mahasiswa magang dari perguruan tinggi ini.”

Program magang ini tidak hanya bermanfaat bagi mahasiswa, tetapi juga bagi industri. Melalui program ini, perusahaan mendapatkan kesempatan untuk mengenal lebih dekat calon tenaga kerja yang potensial dan berkontribusi dalam pengembangan keterampilan mereka.

Acara penarikan mahasiswa magang ini merupakan salah satu bentuk implementasi dari Tri Dharma Perguruan Tinggi, yang meliputi pendidikan, penelitian, dan pengabdian kepada

masyarakat. STMIK Sinar Nusantara berkomitmen untuk terus memperkuat sinergi antara dunia pendidikan dan industri demi mencetak lulusan yang siap bersaing di pasar global.